



Laure parut devant la comtesse. (Page 127.)

rirais avec les lèvres, je convainrais les femmes que cette perfide, honorée de mon amour, ne me laisse qu'un regret, celui d'avoir été abusé par ses semblants d'honnêteté; quelques railleurs flagorneraient le roi à mes dépens; je me mettrais à l'affût sur le chemin des railleurs, j'en châtierais quelques-uns. Les hommes me redouteraient. et, au troisième que j'aurais couché à mes pieds, je serais adoré par les femmes.

« Oui, voilà un parti à prendre, et le comte de La Fère lui-même n'y répugnerait pas. N'a-t-il pas été éprouvé, lui aussi, au milieu de sa jeunesse, comme je viens de l'être? N'a-t-il pas remplacé l'amour par l'ivresse? Il me l'a dit souvent. Pourquoi, moi, ne remplacerais-je pas l'amour par le plaisir?

— La suite au prochain numéro. —

UN BEAU-PÈRE

PAR

CHARLES DE BERNARD

(Suite.)

— Lui! répondit le général, le sournois, l'envieux, le rancunier Falconet! s'il exécutera ses menaces? Il ira au delà, soyez-en sûre. Que sa bile s'échauffe une bonne fois, vous verrez le renard se changer en hyène. Ne vous y trompez pas, ma sœur, ces tempéraments atrabilaires sont capables de tout quand on les irrite. Je vous l'ai dit plus d'une fois, il y a du Fouquier-Thinville, il y a du Marat dans Falconet.

— Mais alors c'est une affaire fort grave, et qui peut devenir désastreuse, reprit la mère d'Henri de plus en plus inquiète.

— C'est mon avis

— Enfin, que pourrait faire cet homme?

— Je ne sais pas tout ce qu'il pourrait faire, mais son épître indique assez clairement ce qu'il fera.

— Je n'ai pas bien compris la fin de cette odieuse lettre.

— Elle n'a cependant rien d'équivoque. Cet homme, comme vous l'appellez maintenant, déposera, si ce n'est pas déjà fait, au parquet du procureur du roi, une plainte contre Henri, en raison de l'enlèvement de mademoiselle Laure Meynard, sa nièce, jeune fille mineure, crime prévu par le Code pénal.

— Qu'arrivera-t-il ensuite? dit la comtesse, dont l'anxiété redoublait à chaque réponse de son frère.

— Ensuite, pour peu que la plainte lui paraisse fondée, et l'on ne peut nier que les apparences ne la rendent très-plausible, le procureur du roi y fera droit, c'est son devoir.

— Et alors?

— Alors, on lancera un mandat d'amener contre mon cher neveu.

— On arrêtera Henri! s'écria madame de Laubespain sérieusement alarmée.

— Sans plus de cérémonie qu'on n'en mettrait à jeter au violon un chiffonnier ivre et querelleur. Voilà, ma chère sœur, où nous a conduits, nous autres qui datons des croisades, cette maudite révolution.

Le marquis de Roquefeuille, qui, ainsi que nous l'avons dit, avait des opinions fort libérales, ne prononça pas sans quelque ironie ces dernières paroles.

— On viendra l'arrêter chez moi? reprit la comtesse par un retour assez égoïste sur elle-même.

— Chez vous si on le trouve chez vous, dans la rue si on le reconnaît dans la rue, ou à sa petite maison de Madrid, que la police, plus habile que moi, saura bien découvrir, s'il est assez enfant pour s'y cacher.

— Mon fils arrêté! mon fils en prison! mon fils traduit devant le jury! et tout cela pour une malheureuse grisette! s'écria madame de

Laubespain avec un mélange de crainte et d'indignation.

— Vous vous trompez, ma sœur, répondit froidement le général, il ne s'agit pas du tout d'une grisette, et c'est tant pis, car, en ce cas, avec de l'argent je me serais chargé d'arranger l'affaire. Mademoiselle Laure Meynard, à la vérité, n'a d'autre fortune que son joli visage, qui est, par parenthèse, ce que j'ai vu de plus séduisant depuis bien longtemps; mais son père était capitaine d'artillerie, un homme fort honorable et très-estimé dans son arme, et puis elle est la propre nièce de M. Falconet, grand industriel très-influent dans son département et deux ou trois fois millionnaire, un de ces personnages enfin pour qui le gouvernement a une considération toute particulière. Que le rapt soit prouvé, et vous pouvez être sûre que votre fils sera traité tout aussi sévèrement que s'il avait enlevé la fille d'une princesse.

— Mais c'est aussi absurde qu'infâme! Il n'y a eu ni rapt ni enlèvement.

— J'en suis parfaitement convaincu pour ma part, car hier, au cimetière, cette charmante jeune fille est partie avec mon cher neveu le plus volontairement du monde. Mais ce n'est ni vous ni moi qu'il s'agira de convaincre de l'innocence d'Henri, ce sera une douzaine de jurés, bonnetiers, marchands de vin ou agents de change, gens en général assez peu bienveillants pour la noblesse, et dont quelques-uns au moins ne seront pas fâchés de trouver l'occasion d'appliquer une fêrule plus ou moins rude sur les doigts d'un jeune gentilhomme à gants jaunes. Et à propos de notre jeune gentilhomme, qui pour son coup d'essai en galanterie se met une affaire d'enlèvement sur les bras, où est-il?

Madame de Laubespain sonna.

— Lorrain, dit-elle au domestique, allez voir si mon fils est rentré.

Pendant le temps que mit Lorrain à exécuter l'ordre de sa maîtresse, madame de Laubespain et son frère gardèrent le silence. Le général, dont la figure annonçait plus de mauvaise hu-